

An Analysis of Two Marriages of Herzog from the Perspective of Erich Fromm's Theory¹
[Analyse der zwei Ehen des Herzog nach der Theorie Erich Fromms]
2014

Author: 曹静婕 [CAO Jingjie Cáo Jingjié]
Institution: Chengdu Institute of Technology, Chengdu, Sichuan, China
Subject: World Literature
Journal: 海外英语 [*Overseas English*], No. 15 (2014), pp. 163 – 164



English version (www.cnki.net, 2/2020)

"*Herzog*"² is one of the most successful novels written by the Jewish Nobel Prize winner *Saul Bellow*³. Herzog, the protagonist of the novel, has experienced a spiritual and emotional collapse, triggered by the breakup of his second marriage and his contemplation of the wasteland of modern life. In the novel, he has divorced twice respectively because he is bored and boring. The characteristics of the two ex-wives are in sharp contrast. Deep analysis of the two women and their marital relationships with Erich Fromm's theory can facilitate our understanding of the novel, the writer as well as the modern world. [Footnote, hyperlinks: M.Z.]

Deutsche Übersetzung ([www.Google translator](http://www.Google.com), 2/2020 / M.Z.)

"*Herzog*"⁴ gehört zu den erfolgreichsten Romane des jüdischen Nobelpreisträgers *Saul Bellow*. Herzog, der Protagonist des Romans, hat einen geistigen und emotionalen Zusammenbruch erlebt, der durch das Auseinanderbrechen seiner zweiten Ehe und seine Reflexionen zur Ödnis des modernen Lebens ausgelöst wurde. Herzog hat sich zweimal scheiden lassen, weil er gelangweilt war und sich selbst als langweilig empfand. Die Eigenschaften seiner beiden Exfrauen stehen in scharfem Kontrast zu denen von Herzog. Eine eingehende Analyse der beiden Frauen und ihrer ehelichen Beziehungen mithilfe der psychoanalytischen Theorie von Fromm kann unser Verständnis des Romans, des Schriftstellers sowie der modernen Welt erleichtern. [Fußnote, Hyperlinks: M.Z.]

Zur Ergänzung des Beitrags durch Fußnoten und Hyperlinks wurde unter anderem das Internetlexikon Wikipedia verwendet. Den Autorinnen und Autoren sei Dank für ihre sorgfältige und hilfreiche Arbeit. Diese lexikalischen Angaben dienen einem ersten Überblick. Für detailliertere Informationen wird auf die Spezialliteratur verwiesen. [M.Z.]

¹ Full text in English.

² First published in 1964.

³ Saul Bellow (1915 – 2005), Canadian-born US-American writer.

⁴ Deutsche Übersetzung: *Herzog* von Walter Hasenclever, Köln (Kiepenheuer & Witsch) 1965.